

都市大塩尻高で全日本高校バレー3位

窪田さん「日本一は大学で」



青木村役場を訪れ、全日本高校選手権3位を報告した窪田さん

青木村村松出身で東京都市大塩尻高校（塩尻市）女子バレーボール部の3年窪田美侑さん（18）が10日、両親と共に青木村役場に北村政夫村長を訪ね、1月の全日本高校選手権大会で3位になったことを報告した。「絶対に日本一になるという強い気持ちで臨み、ここまでの結果を出せて良かった」と話した。

窪田さんは小学2年の時にバレーボールを始めた。中学2年

出身の青木村で結果報告

の2月まで青木中に通い、バレー1部が強い裾花中（長野市）へ転校。高校では1年からセンタリーとして活躍した。1月の大会も主力で出場。準決勝で東九州龍谷高校（大分県）に1-3で敗れ、決勝進出を逃したが、創部5年目で好成績を残した。

卒業後は強豪の嘉悦大（東京）へ進学して競技を続けることが決まっており、「大学で日本一になりたい」と意気込んだ。村長は「窪田さんは地元の子どものたちの希望の星。バレー以外にも本をたくさん読んだり旅行もしたりして、頑張ってください」と激励した。

■この記事・写真等は信濃毎日新聞の許諾を得て転載しています。無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。